

創立40周年を祝して



羽村市長 並木 心

羽村市テニス連盟が創立40周年を迎えたことを心からお慶び申し上げます。

貴連盟は、昭和47年10月に創立以来、長きにわたり活動を継続され、本年40周年という節目の年を迎えられました。その間、数多くの大会で優秀な成績をあげられるとともに、素晴らしい選手の育成を行っています。会長をはじめ歴代の役員の皆様、関係者の方々のご尽力に心から敬意を表させていただきます。

さて、羽村市ではこの度、生涯学習社会の実現に向け、羽村市生涯学習基本計画の策定、羽村市生涯学習基本条例を制定し、今年度は、このスタートにあたり、「教育元年」と位置づけています。このような中、貴連盟の皆様には、テニスの技術の向上だけでなく、スポーツを始めるきっかけづくり、また、生涯続けられるスポーツとしての体制づくり等、組織全体の充実を図るなど、生涯スポーツ社会の実現のための普及発展に努めています。市でも、これまで、安全で快適なスポーツ環境を創るために、テニスコートの改修をはじめスポーツ施設の整備を適時行っておりますが、今後も施設環境の維持管理に努めていくとともに、各種スポーツ団体の活動を支援してまいります。

貴連盟におかれましては、今後さらなるご活躍をご期待申し上げますとともに、羽村市のスポーツ振興にご尽力を賜りますよう心からお願い申し上げます。

結びに、羽村市テニス連盟のますますのご発展をお祈り申し上げまして、お祝いのことばといたします。

羽村市テニス連盟創立40周年を祝して



羽村市議会
議長 瀧島 愛夫

羽村市テニス連盟におかれましては、創立40周年を迎えられ、誠におめでとうございます。

羽村市議会を代表し、心からお祝いを申し上げます。

区画整理事業に伴い完成した富士見公園と武藏野公園のテニスコートで、32名の同好の方たちが結束し、貴連盟の前身となる「羽村町硬式テニスクラブ」が発足したのは、昭和47年のことと伺っております。その当時の羽村町は、都市基盤整備による職住近接のまちづくりが盛んに進められ、将来に向けて大きく発展を遂げていく時期がありました。

そして、昭和48年に開催されました「第1回選手権大会」を、今日の連盟杯大会という歴史と伝統ある大会へと見事に引き継がれてこられました。

この40年の歩みは、まさに郷土はむらの発展とともにあり、歴代の会長さんをはじめ役員、関係者の皆様方の情熱とたゆまぬご努力に対し、議会といたしまして心から敬意を表するものでございます。

私事ではありますが、私は当時の羽村中学校でテニス部に所属し、夢中でテニスコートに白球を追う日々を過ごしたことが、良き思い出となっております。

羽村市テニス連盟の皆様が、テニスを通してこれから時代を担う若い世代の育成にご尽力をいただき、また、羽村市のスポーツ振興の一翼を担われておられますことは、生涯スポーツ社会の実現をめざす市にとりまして誠に意義深いことであり、感謝を申し上げます。

結びに、創立40周年の節目を契機に、貴連盟がさらに発展されますようご祈念申し上げ、お祝いのことばといたします。

創立、40周年、おめでとうございます

羽村市教育委員会

教育長 角野 征大



羽村市テニス連盟が発足40周年を迎えられましたことを、心よりお祝い申し上げます。

昭和47年の設立以来、西多摩地区、東京都などの数々の大会で輝かしい成績をあげられておりましたこと、選手の育成に対して、すばらしい成果をあげられた裏には、大変なご苦労があつたことと推測いたします。また、多くの選手を育成するのと同時に、生涯スポーツとしてのテニスを普及・奨励していただいている役員・指導者のみなさまに敬意を評させていただきます。

平成21年度には、長年の懸案でありました富士見公園テニスコートの改修もできました。

その際には、テニス連盟様が改修記念式典を開催していただき、誠にありがとうございました。

さて、昨年、スポーツ関係の法律が全面改訂となり、「スポーツ基本法」が新たに施行されました。この中で、「スポーツ団体の努力」として、心身の健康の保持増進及び安全の確保に配慮しつつ、スポーツ（テニス）の推進に主体的に取り組むよう努めることと規定されました。ぜひ、テニス教室や講習会、各種大会を通じてテニスの普及にご尽力ください。

最後になりますが、岸浪会長を中心として、役員のみなさまのご活躍とテニス連盟の更なるご発展をご祈念申しあげ、お祝いのことばとさせていただきます。

テニス連盟 創立40周年を祝して



羽村市教育委員会

スポーツ推進課長 堀松 英紀

羽村市テニス連盟40周年、誠におめでとうございます。

昭和47年10月の設立以来、長きにわたり、テニスを通じて市民の健康・体力づくり、生きがいづくり、青少年の健全育成と多岐にわたりご活躍いただき感謝申し上げます。又、都民体育大会、東京都市町村総合体育大会、西多摩地域広域行政圏体育大会他数々の大会で優秀な成績をあげられましたことは、市民のスポーツの啓発につながっております。特に、選手の育成に対して、すばらしいご指導をいただいておりますことに敬意を評させていただきます。今から、30年以上前、昭和54年、55年頃、教育委員会とテニス連盟と共に「初心者テニス教室」を行いました。自分が担当でした。何度も連盟の方と打ち合わせをし、教室に臨みました。受講者の女性で、まったくラケットにボールをあてられない方がいて、どうやって指導したらいいのか悩んだことが懐かしく思い出されます。

さて、本年度から始まりました第5次羽村市長期総合計画では、「スポーツを通した健康づくり」と「スポーツ人口の増大」を掲げております。テニス連盟のさらなるご尽力で、この2つの目標が推進できますようご協力ください。

最後になりますが、岸浪会長他、役員のみなさま方のご活躍とテニス連盟のますますのご発展をご祈念申し上げ、お祝いのことばといたします。

羽村市テニス連盟創立40周年によせて



NPO 法人 羽村市体育協会

会長 田村 義明

テニス連盟創立40周年、誠におめでとうございます。

テニス連盟の役員及び会員の皆様へお喜び申し上げる次第でございます。40周年と言う長い歴史の中での御苦労されました役員並びに会員の方々にあらためて敬意を表します。貴連盟も昭和50年に羽村市体育協会に入会され、体育協会の運営、事業等に多大な貢献をしていただき感謝申し上げます。また、富士見公園テニスコートが長年の懸案事項でありました人工芝のコートに改修されましたのは、貴連盟の功績が大であると思っております。また、武藏野公園テニスコートも今年中には人工芝コートに改修の見込みになっております。羽村市体育協会も来年の国体の開催を控え忙しい日々を送っております。引き続き、貴連盟の御支援、御協力を重ねてお願い致します。又、貴連盟におかれましては、40年と言う節目を迎え新たな気持ちを持ってさらに発展されますよう希望しております。と同時にテニスを通じて社会に貢献していただけますようよろしくお願ひ致します。

終わりに貴連盟会員はもとより関係者の皆様方の御健勝、御活躍を祈念いたしまして御挨拶とさせていただきます。テニス連盟40周年重ねておめでとうございます。